

Los chiringuitos del Recinto Ferial congregan este año la movida de la Región

Puertollano, centro de la "marcha" joven de la provincia

Puertollano ha recuperado este verano la "marcha" que había decaído en los últimos años con la desbandada de la juventud hacia otros lugares de movida y copas de la comarca. El renacimiento de la movida juvenil se debe a los casi 30 disco-bares y pubs que ofrecen "ambiente a tope" durante los meses de verano, bien sea en locales abiertos o cerrados.

19 años asiduo de la movida nocturna de nuestra Ciudad. Para Luisa, en cambio, es estar de moda. "Este año lo nuevo está en Puertollano y el año que viene puede estar en otro sitio".

La instalación de 5 quioscos en el Recinto Ferial y 2 en el céntrico Paseo de San Gregorio ha supuesto una buena alternativa para el ocio nocturno de la juventud de Puertollano que no



Miles de jóvenes eligen los disco-bares del Recinto Ferial como punto de encuentro nocturno para charlar con los amigos y tomar unas copas.

La gran mayoría de jóvenes encuestados por este periódico coinciden en señalar que un factor determinante de la "marcha" de este verano se debe a la iniciativa -del Ayuntamiento- de "permitir disco-bares en el Recinto Ferial. No hace falta que tengamos que ir a buscar fuera lo que antes no encontrábamos en Puertollano y correr el riesgo de meterse en la carretera con unas copas", afirma Tony un joven de

tiene que desplazarse a localidades vecinas a pasar sus horas de esparcimiento y evitar así el riesgo de accidentes, con trágico final en algunos casos como ya ocurriera el pasado año.

El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Juventud, Cadena 100 y los adjudicatarios de los 5 disco-bares ubicados en el Recinto Ferial, ha organizado una serie de actividades que sirven de atractivo añadido al ambiente que ofrecen estos locales. Además de tomar una copa y charlar con los amigos se ofrecen en el Recinto actuaciones musicales para los jóvenes, programadas durante todo este verano.

Así, el pasado 30 de julio tuvo lugar un concierto del grupo

andaluz "Medina Azahara" que congregó a 6.000 personas en el Recinto Ferial, en una de las actuaciones más concurridas de los últimos años. El Rock duro andalusí con una buena puesta en escena y su repertorio más conocido no dejó resquicio a la entrega total de los miles de seguidores que abarrotaban el Recinto Ferial

También fueron muy aplaudidos los grupos de Puertollano "El Sueño de Yirena" y "Ye", que tocaban por primera vez ante un público tan numeroso. La COPE, con su fórmula musical en F.M. "Cadena 100" ofreció un concierto de calidad con el que triunfó.

Otras actividades a desarrollar programadas conjuntamente, son tres Concursos: uno Provincial de Disc-Jockeys, otro de Tetris y el de Chico-Chica 100, así como actividades en las que se incluirán música y teatro. ■

